

河原田神社の桜の花が新緑にかわりつつあります。今年の春は暖かい日が続き、令和5年度の始まり を満開の桜は待つことなく、散り始めています。

新緑の季節に子どもたちは希望に胸膨らませて元気に登校してきました。新しい学年のクラス分けや 活動を楽しみにしています。

子どもたちのこの日の希望に満ち溢れた思いを大切にして一年間子どもたちが笑顔で帰宅できるように充実した活動に取り組んでいきたいと思います。職員一同、「チーム河原田」で力を合わせ精いっぱい取り組んでいきますので、ご支援・ご協力よろしくお願いします。

職員紹介





保護者配付用は職員の名前が入っています。 HP は河原田小学校春の風景をお楽しみください。





昨年度末お世話になったたくさんの先生方とお別れしました。今年度 10 名の先生方が着任しました。新たな職員が加わることで、昨年度までの取り組みをさらに充実できるように学校運営を行い、子どもたちが笑顔で活動できる学校づくりを目指していきたいと思います。子どもたちのことで気になることがあれば、担任や学校まで相談していただき、子どもたちの成長に向けて共に取り組んでいきたいと思います。



学年	人数
1年	51
2年	57
3年	57
4年	52
5年	62
6年	52
合計	331

今年度 51 名の新 1 年生を迎え、331 名の児童でのスタートとなりました。「仲間と学び合う子、相手を思いやり考えて行動する子、こころとからだをきたえる子」という子ども像の育成に向けて教育活動に取り組んでいきます。

今年度から 3 年生以上の算数科において少人数教育を取り入れ、学習の充実に取り組んでいきます。

教科書の給付



各学級担任から各学年で使用する教科書を配付しました。昭和38年「義務教育諸学校の教科用図書の無償措置に関する法律」が成立して義務教育諸学校の教科書が1年生から順次無償で配布されることになりました。

日本国憲法第 26 条の義務教育無償の精神を広く実現するものとして、将来を背負う子どもたちに対して国民全体の期待を込めて国民全体が負担しています。

子どもたちにはこの期待に応えてもらうためにもしっかり学習するとともに教科書を大切に使ってほ しいとおもいます。本日渡された教科書には必ず名前を書き、どんな学習をするのか、目を通してお いてください。

一学期始業式



4月6日(木)は、令和5年度一学期始業式でした。新しい学年、新しいクラスでがんばろうという 気持ちで登校してきました。子どもたちのこの気持ちを一年間大切にして取り組んでいきたいと思いま す。子どもたちには、校長から以下のような話をしました。

① あいさつをしよう

新しい学級のスタートです。新しい先生、新しい友達と仲良くなるために笑顔であいさつをすすんでしてください。 あ明るく元気にいいつでもどこでも (自分から) 先に 続けることが大切 「おはよう」だけではなく「ごめんなさい」「ありがとう」が素直に言える河原田小学校にしてほしいです。

② 時間を大切に

学校は時間で活動が区切られています。それぞれの活動の時間最後まであきらめずに取り組むようにしてください。登校する日数は 203 日です。時間を大切にして 203 日で大きく成長してほしいと思います。

③ 自分で考えて行動を

人がしているからではなく、自分が正しいと思ったこと、いいと考えたことを自分の責任で行動できる 子になってほしいと思います。周りのせいにするのではなく、自分で判断し行動できる 1 年にしてほ しいと思います。

④ 命を大切に

交通安全協会の方から「登下校中に道いっぱいに広がっている」との指摘を受けました。登下校中だけでなく、自分の命は自分で守れるようにしてください。また周りの人の命も大切にしてください。